

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

La guardería no abrirá con el inicio del curso sumando 5 años de retrasos

El equipo de Gobierno había anunciado su estreno con el arranque del periodo lectivo

El Consistorio plantea abrir en enero, una vez aprobado el reglamento del centro

ENE | VILLAMAYOR

La Escuela Municipal de Educación Infantil de Villamayor no abrirá sus puertas en el inicio de este curso, a pesar de que esa era la intención del equipo de Gobierno que preside Manuel Gago. Un nuevo retraso y ya son casi cinco los años que las instalaciones llevan cerradas a pesar de que la obra está finalizada, que el Ayuntamiento amuebló el interior y que la Junta había admitido la solicitud municipal de poder abrir sus puertas como centro incompleto, es decir, que no era necesario abrir todas las aulas sino irlo haciendo de forma progresiva en función de la demanda. El centro tiene capacidad para atender a un total de 41 niños y está ubicado en una parcela municipal de más de 2.400 metros de los que el edificio ocupa 460 metros cuadrados.

En diciembre de 2017 el alcalde de la localidad, Manuel Gago, aseguró que para este nuevo curso 2018-19 las instalaciones, que ya acumulaban un retraso considerable, estarían abiertas tras firmar el convenio con la Junta. El Consistorio de Villamayor incluso cuenta con una partida en el presupuesto municipal para poder gestionar la apertura del nuevo centro educativo, aunque todavía no se ha formalizado la contratación de personal ni se han realizado prematriculas para ver con cuántos alumnos se contaría en caso de abrirse.

El alcalde de la localidad ha confirmado que las instalaciones no abrirán el próximo mes de octubre, aunque confía en poder abrirlas en enero, una vez que el reglamento esté en funcionamiento y puedan iniciar las inscripciones.

El documento fue presentado



La Escuela Municipal de Educación Infantil de Villamayor sigue sin estrenarse. | ENE

Todavía no se ha formalizado la contratación de personal ni se han abierto prematriculas para alumnos

a la oposición para su estudio el pasado mes de julio y desde entonces el Partido Popular ha presentado un total de 71 alegaciones entre las que se incluyen crear una comisión de valoración formada por técnicos especializados para regular el funcionamiento del centro, que se den fechas exactas de los periodos de apertura del centro o que se compruebe si todos los miembros de la unidad familiar residen en el municipio en caso de exigirse, entre otras.

Ante esta situación, desde el

PP de la localidad denuncian que la situación de la guardería es ahora mismo imposible. "No pueden abrir la guardería. Están engañando a los vecinos porque saben que no pueden abrirla porque falta documentación de la Junta de Castilla y León y no podrán abrir en enero porque el mismo reglamento de funcionamiento del centro que quieren aprobar establece que el curso comprende de septiembre a junio y que las inscripciones deben hacerse en abril, con lo que es inviable su apertura en enero".

SANTA MARTA

Un cuentacuentos en los colegios abre la Semana de la Movilidad

Los escolares de la localidad transtormesina serán los encargados de estrenar la Semana de la Movilidad con distintas sesiones de cuentacuentos. Mañana la cita es en el colegio Miguel Hernández desde las 10:30 horas con 160 niños de 3º a 6º Primaria. A las 12:00 horas también habrá sesión en el San Blas para 113 escolares de 1º a 3º de Primaria y el miércoles concluirá a las 11:00 horas en el Martín Gaité con 140 participantes de 1º a 6º de Primaria. | ENE

CABRERIZOS

La Escuela de Música estrena estimulación temprana para bebés

Las actividades de la Escuela Municipal de Música de Cabrerizos suman este año una novedad destinada a los más pequeños de la familia. Se trata de sesiones de estimulación musical temprana para bebés, una actividad dirigida a niños menores de 36 meses y que se desarrollará en una sesión por semana en la que participarán junto a sus padres. La propuesta busca estimular sensorialmente al bebé para contribuir a desarrollar su estructura cerebral. | ENE

VILLARES

El Consistorio mejora 4.000 metros cuadrados de zonas peatonales

El Consistorio de Villares de la Reina ha culminado los trabajos de mejora de un total de 4.000 metros cuadrados de zonas peatonales repartidas en distintos emplazamientos como son la zona de Las Coronas, el campo de fútbol, el paseo Delicias, el parque de la Cruz y la entrada de la guardería municipal. El siguiente paso serán las mejoras en las calles peatonales adyacentes a la Avda. Castilla y León; así como en los jardines centrales de Las Bizarricas. | ENE

nuestras revistas

LA GACETA

SEMANAL DE SALAMANCA

viernes



Sólo para suscriptores

sábado



domingo

